
 

Étaient présents à la réunion :

Qualité / fonction
6 Délégués de classe
3 Enseignants

Ordre du jour :

Point n°1 : Présentation des membres du Conseil.

 Un tour de table est effectué et chaque personne se présente brièvement.

 Ce Conseil a pour fonction de relever et d'essayer de régler d'éventuels problèmes constatés par les

élèves dans l'école (point n°5 du Conseil du 29 novembre 2016).

Point n°2 : Sujets abordés.

 2.1 La cour de récréation et le préau.

 Des élèves utilisent mal les bancs : ils se mettent debout et ils les disposent pour créer un espace

de jeu.  Les autres élèves ne peuvent alors plus s'asseoir  dessus. Il  est demandé d'ajouter  trois

bancs et d'indiquer au sol par un marquage à la craie l'endroit où ils doivent être placés (afin de ne

pas les déplacer).

 Les élèves de CM2 utilisent des créneaux « basket » qui ne leur sont pas dédiés d'après le planning

produit lors de la dernière réunion, notamment sur le temps de la pause méridienne. Les délégués

de CM2 s'engagent  à  faire  passer  le  message  à  leurs  camarades  de classe pour  résoudre  le

problème.

 Le terrain de balle aux prisonniers / football n'est régulièrement pas utilisé. Des élèves respectent la

règle et le planning, et font un terrain avec des plots juste à côté du terrain libre. Cette situation est

quelque peu absurde.  Aussi,  il  est décidé que si cette situation se présente,  les élèves peuvent

demander aux enseignants de service s'ils peuvent utiliser le terrain libre.

 2.2 les toilettes.

 Des  garçons  se  permettent  d'aller  dans  les  toilettes  des  filles,  et  inversement.  L'idée  des

« capitaines de toilettes » est évoquée. La question est à étudier lors de la prochaine réunion du

Conseil.
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 2.3 Les demandes

 Sous le préau, trois bancs supplémentaires sont demandés, ainsi qu'une table de ping-pong. Pour

cette dernière, une demande à la mairie devra être faite (il y a avait deux tables à la salle Paix &

Joie), ou/et au tennis club de Chailles. 

 Dans la cour, sont aussi sollicités, un deuxième panier de basket-ball  (mais où le fixer  ? Ou un

panier mobile?) et une structure de jeux. La question des filets (Cf dernière réunion) est à nouveau

posée, ainsi que celle d'un ou deux buts mobiles dans la cour. Pour ce(s) dernier(s), le coût est à

étudier.

 L'utilisation  de  la  salle  libre,  notamment  en hiver,  est  discutée.  Cette  classe va être  aménagée

pendant l'été et la possibilité de s'y rendre lors de récréations sera à étudier lors d'une prochaine

réunion.

 Enfin, l'idée d'un jardin pédagogique est évoquée.

Prochaine réunion   : septembre / octobre  2019 

Signature du secrétaire de séance.

Le directeur


